



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: Briseyda Agapita Aguilar Gómez

Nombre del tema: Mapa conceptual Unidad II

Nombre de la Materia: Seminario Integrador II

Nombre de la Maestría: Administración

Cuatrimestre 4to

UNIDAD II. Informe de Tesis

Documento escrito físico o virtual, que sirve para comunicar los conocimientos generados en la investigación.

2.2 Fundamentos

Conjunto formado por la documentación y reflexión previa respecto al tema a investigar que los investigadores han recopilado y analizado, y que les sirve como sostén conceptual de su trabajo o proyecto final.

2.2 Métodos

Reportan y se justifican los métodos, participantes e instrumentos utilizados para la investigación. La descripción de la metodología debe ser breve y clara, ya que se busca que otro investigador pueda repetir el estudio sin necesidad de cuestionar al autor.

2.3 Resultados

Se plantean los resultados obtenidos, acompañados de su respectiva explicación y un análisis profundo. Se pueden utilizar tablas y gráficas para reportar los resultados, si esto facilita su comprensión. El objetivo de esta sección es mostrar si los datos obtenidos apoyan la hipótesis de la investigación.

De forma descriptiva se presenta aquí la información obtenida producto de la estrategia metodológica empleada, y que debe responder a los objetivos de investigación trazados.

2.4 Conclusiones

Son el último apartado de tu tesis y, por ende, implican darle un cierre al proceso de investigación. Suele ser un apartado corto, en el que se desarrolla el significado e impacto de los resultados de tu investigación en función de la pregunta de investigación, tus objetivos e hipótesis, presentando una coherencia general.

2.5 Recomendaciones

Se redactan después de las conclusiones. Se definen como sugerencias que se formulan con el propósito de indagar en el tema de investigación. Se puede recomendar otra dimensión del problema, o incluso otra forma de abordarlo. Básicamente se trata de aportar recomendaciones para investigaciones futuras.

2.6 Consultas o referencias

Los documentos consultados y utilizados para la realización del trabajo deben quedar mencionados en el mismo, para aportar rigor académico, ayudar a quien lee a encontrar información, y no incurrir en plagio.

- **Referencia bibliográfica:** Descripción normalizada completa de cada uno de los documentos consultados en el trabajo, que quedan consignados en una bibliografía final.
- **Cita:** Breve mención, dentro del texto del trabajo, del documento al que se hace referencia en la bibliografía.

2. Título, resumen e índices.

Título: En términos generales el título de la tesis debe decir lo que esta es, de manera resumida.

La fórmula recomendada para escribir el título es: Problema o hipótesis + delimitación espacial y/o temporal

Resumen: Describe la organización del contenido del trabajo de investigación mediante una síntesis de las partes que la componen.

Índice: Guía que permite organizar esquemáticamente los apartados, secciones y temas que serán tratado en tu documento final.

Se organizan las ideas que se va a desarrollar en el escrito al igual permite saber dónde estamos y hacia dónde vamos.

2.1 Introducción

Es un breve resumen de las razones por las cuáles has creído conveniente investigar dicho tema; las motivaciones de tu hipótesis y las diferentes miradas con las que pretendes abordar dicha hipótesis para afirmarla o desmentirla con tu investigación. Es por ello que se escribe al final.

Para realizar la introducción, se deben responder las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es el tema de la investigación?
- ¿Por qué elegiste ese tema?
- ¿Cuáles son los objetivos de la tesis?
- ¿Cómo se presenta el desarrollo de los capítulos?

Bibliografía

UDS. (s.f.). libro UDS.